

WARTA

Awali Tahun 2022, UPTD SD Kecamatan Pangale Gelar Sosialisasi pengisian E Rapor

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTA.CO.ID

Jan 11, 2022 - 13:37



Mamuju Tengah- UPTD SD se-kecamatan Pangale kabupaten Mamuju Tengah gelar Sosialisasi pengisian E Rapor dijenjang Sekolah Dasar (SD) bertempat di UPTD SD Inpres Polo Pangale, Selasa 11/01/2022.

Sebagaimana diketahui bahwa Direktorat Pembinaan Sekolah Dasar, Direktorat

Jenderal Pendidikan Dasar dan Menengah pada tahun 2019 telah mengembangkan aplikasi untuk pengelolaan penilaian di Sekolah Dasar dengan nama e-Rapor SD. Pengembangan aplikasi tersebut bertujuan untuk memfasilitasi pendidik dan satuan pendidikan dalam merencanakan, mengolah, dan melaporkan hasil belajar peserta didik sebagaimana tertuang dalam Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 23 Tahun 2016 tentang Standar Penilaian Pendidikan adapun keunggulan aplikasi ini adalah sudah terintegrasi dengan Dapodik.

Kegiatan tersebut dilaksanakan selama dua hari dimulai tanggal 11-12 Januari 2022 dengan narasumber Heriadi S.Pd. sebagai narasumber yang telah mengikuti pelatihan di Yogyakarta, E Rapor SD yang diadakan oleh Direktorat Pembinaan Sekolah Dasar, Direktorat Jenderal Pendidikan Dasar dan Menengah Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

Hadir dalam kegiatan Kepala bidang (kabid) SD Muhammd Arif S. Pd, M. Pd, Siana S. Pd pengawas di Kecamatan Pangale, Heriasyah Kepala Seksi Kurikulum dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah, Para guru dan kepala sekolah se-Kecamatan Pangale.

Kabid SD Muhammad Arif mengatakan Kegiatan ini sangat bagus, meskipun agak terlambat, tapi ini lebih baik daripada tidak sama sekali, mudahan-mudahan kegiatan ini bisa diikuti dengan baik, sehingga di Sekolah kita sudah bisa menggunakan E Rapor.

“E Rapor sangat penting karena sudah terintegrasi dengan dapodik, sehingga nilai-nilai siswa yang diinput dengan E Rapor sudah ada di dapodik, “ucapannya.

Sementara Siana S.Pd menambahkan agar peserta yang hadir dalam Pelatihan supaya bersungguh-sungguh mengikuti pelaksanaan Sosialisasi E Rapor sehingga apa yang kita dapatkan bermanfaat buat kita semua demi majunya pendidikan di Kabupaten Mamuju Tengah.